

Nota de último minuto N° 0140

Los nuevos integrantes de la UNGRD

Qué es la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD–, cuáles son sus pilares, por qué es coordinadora del Sistema nacional de Gestión del Riesgo, entre otros temas fueron los que conocieron a fondo los nuevos compañeros que ingresaron a hacer parte de esta familia.

La jornada de inducción estuvo dirigida también a comprender, aún más su misión y cuál será el papel que jugarán dentro de la entidad que es la encargada de la Gestión del Riesgo de Desastres del país.

Así mismo se les dio una orientación sobre el SIPLAG (Sistema Integrado de Planeación y Gestión) que permitirá en los próximos meses que la UNGRD alcance su posicionamiento en el tema calidad (normas ISO) a nivel nacional.

A todos les damos la bienvenida a la Gestión del Riesgo de Desastres.